

Variación acumulada llegó a 3,85%

PRECIOS AL PRODUCTOR SUBIERON 1,54% EN FEBRERO DEL PRESENTE AÑO

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) dio a conocer que, en el mes de febrero de 2021, el Índice de Precios al Productor (IPP) se incrementó en 1,54%, con una variación acumulada de 3,85% en los dos primeros meses del año y una variación anual de 20,42% en el periodo marzo 2020 - febrero 2021. En el resultado mensual incidieron los mayores precios registrados en los sectores Explotación de Minas y Canteras (2,94%) e Industrias Manufactureras (1,52%). No obstante, bajaron los precios del sector Agropecuario y Pesca (-3,23%).

Precios del Sector Explotación de Minas y Canteras aumentó 2,94%

En el mes de febrero de 2021, los precios al productor del sector Explotación de Minas y Canteras subieron 2,94% debido al alza observada en la división Extracción de Minerales Metalíferos (2,04%), por los mayores precios en Extracción de otros minerales metalíferos no ferrosos (2,16%) a causa del incremento en el precio de los metales industriales como molibdeno (7,3%), cobre (5,1%), plomo (4,4%) y plata (5,2%). Por el contrario, se redujo el precio del oro (-3,0%), por el valor de sus cotizaciones, y el de la clase Extracción de minerales de hierro (-0,14%).

En tanto, la división Extracción de petróleo crudo y gas natural presentó variación positiva (9,36%) por el incremento de precios de la Extracción de petróleo crudo (13,09%) y, en menor medida, de la Extracción de gas natural (0,55%).

Precios del sector Industrias Manufactureras crecieron 1,52%

Durante el segundo mes del año, los precios del sector Industrias Manufactureras registraron un alza de 1,52% influenciados por el aumento en los precios de las divisiones Fabricación de metales comunes (4,17%), Productos de la refinación del petróleo (6,74%), Elaboración de Bebidas (2,48%), Productos elaborados de metal excepto maquinaria y equipo (2,46%), Productos de caucho y de plástico (2,43%), Fabricación de productos textiles (1,28%), Fabricación de muebles (1,03%), Otros productos minerales no metálicos (0,34%) y Productos alimenticios (0,08%). Por el contrario, se redujeron los precios de las divisiones Impresión y reproducción de grabaciones (-1,82%), Producción de madera y fabricación de productos de madera y corcho excepto muebles (-0,27%), y Fabricación de productos de cuero y productos conexos (-0,04%).

Precios al productor del Sector Agropecuario y Pesca disminuyeron 3,23%

En el mes de febrero de 2021, el sector Agropecuario y Pesca se redujo en 3,23% debido a los menores precios de la división Agricultura y Ganadería (-2,64%) por la disminución de precios en la Ganadería (-8,05%), a causa de los bajos precios de las aves de corral (-15,99%) como el pollo vivo en granja (-19,9%), que presentó mayor oferta; y, en menor medida, de la alpaca viva (-0,3%), vacuno vivo (-0,2%) y ovino vivo (-0,1%).

Del mismo modo, se contrajeron los precios del grupo Plantas no perennes (-0,04%), debido a la disminución de precios de los productos de la clase Hortalizas y melones, raíces y tubérculos (-3,16%) como ají (-13,3%), espárragos (-12,0%), sandía (-11,1%), cebolla (-7,0%), zanahoria (-3,6%), ajo (-2,2%) y coliflor (-1,9%). También se redujeron los precios de Otras plantas no perennes como la alfalfa (-1,5%). Por el contrario, subieron los precios de las Plantas de fibra como algodón en rama (15,6%) y arroz (1,64%); y en cereales (1,08%) como la arveja grano verde (22,9%) y el frijol grano seco (2,6%).

Asimismo, aumentaron los precios del grupo Plantas perennes (2,19%), destacando los frutos oleaginosos (7,74%) como palma aceitera (9,5%) y aceituna (5,8%); Plantas con las que se preparan bebidas (4,36%) como el café en grano (5,3%); Cítricos (2,87%) como mandarina (27,9%), por estacionalidad; Otros frutos y nueces de árboles y arbustos (1,72%) como la fresa (24,7%); Frutas de pepita y hueso (1,41%) como las manzana (2,6%), y Frutas tropicales y subtropicales (0,54%) como la chirimoya (2,6%) y el plátano (1,8%).

En tanto, la división Pesca y Acuicultura mostró resultado negativo (-6,59%) por los menores precios en la Pesca (-7,45%) como la Pesca marítima (-8,05%) de especies como el bonito (-22,6%), merluza (-22,3%), jurel (-22,1%), caballa (-15,4%), pota (-14,7%) y perico (-13,6%). No obstante, subieron los precios de las especies cultivadas en la Acuicultura (0,77%).

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión